
初めての⽇記

2013.08.28

初めて⽇本に来ました。ちょっと興奮でした。⽇本はほんとにきれいです。これからもがんばります。

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



初めての⽇記

2013.09.12

ここに来て初めての⽇記。。。携帯で⼊⼒するのは本当に⾯倒だから短く話そう、、wifiが無くて⼤変だった。特に最初の何⽇か⼀⼈で部屋にいて、何をしようか全然わからな
かった。だけどだんだん慣れていくから、苦しいながら楽しんでいる。まあ、みんな優しいし、いろいろ昔できなかったこともやってみたけどね。たくさん話したいけど、チャ
ンスがあったらまた⽇記を書くね︕

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



⽂化祭

2013.09.17

今⽇は⽂化祭のことを話しましょう。13⽇は部活の発表だった。本当に素晴らしかった︕︕︕︕合唱や演奏、ダンスなど、プロのようにやっていた。アニメイラスト部は、⾃
分で作ったアニメを放送してくれた。めっちゃすごかった︕︕︕それから14⽇は⽂化祭をやった。学校をきれいに飾って、いろいろなお客様がいらっしゃった。(私やっと男の
⽣徒が⾒られた-_-#)友達といろいろ回ったり、⾷べたりした。最後はみんなで写真をいっぱい撮った。本当にとっても素晴らしい思い出になった。

 (地味な⽇記だね(・ω・;)(;・ω・)

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



初めてホームステイ

2013.09.20

⽉曜⽇と⽕曜⽇は友達の菜々⼦ちゃんのお宅に⽌まった。台⾵が強かっただが、やっぱり順調に着いたの。本当に素晴らしい家だ。部屋はちょうどよい広さで、とっても暖かい
感じがするよ。それにいっぱい⽇本っぽい⼈形や、絵が飾ってあって、きれいだな~菜々⼦ちゃんのご家族も親切だ。⼀緒にたこ焼きを作って⾷べた。美味しかった︕︕︕そし
て私はちょっと和⾷が苦⼿だから、いろいろ美味しい洋⾷屋さんに連れて⾏ってくれた。とってもいい⼈だよね︕︕翌⽇は海に連れて⾏ってくれた。海の上の神社で、⼤吉をも
らったよ︕︕︕ななちゃんのお⺟さんが可愛い⾹袋をくださった。本当にありがとうございます︕︕午後は、編み物の体験をした。はじめてやって、⾯⽩かったよ〜写真撮った
んだけどね、本当に⼊れたいな(>_<)

 今思い出しても幸せです︕︕充実した1⽇だよ︕いろいろ世話してくれた優しいみんなに感謝します︕︕ありがとう︕︕お休みねー

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



体育⼤会

2013.10.03

先週は体育⼤会があった。体が痛かったけど、とっても楽しかった。みんな⼼を⼀つにして頑張る姿を⾒て、感⼼した。⼀番記憶に残ったのは、部活の間の試合だった。陸上部
の⼈は本当にすごく速く⾛った。私もその速いスピードに、驚いて、呆れてしまった。最後に、みんなで[夢を咲かそう]という歌を歌った。美しい歌だよ〜私⼤好きな歌だ︕体
育⼤会は楽しかった。いっぱい写真も撮れていい思い出になったと思います︕

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



⾯⽩い体験

2013.10.15

ひさしぶりの⽇記です。最近は本当に暇ですからあまり書ける物がないんですけど。。
先週友達と⽂楽を⾒に⾏きました︕本当に素晴らしかったですねーきれいな⼈形が⾒れました。演技も超上⼿でした。初めて⽂楽を⾒て、楽しかったです。それに、きれいな着
物を着ている⼥性(観客)がたくさんいました。羨ましいです︕チケットをくださった先⽣に感謝します。

 ところで、先⽇は先⽣が教えてくれたwifiがあるかもしれないところへ⾏きました。わくわくしてロビーに⼊ったですけど、だれもいなくて静かすぎてびっくりした。そこでお
じいさんが現して、私が事情を⾔ったらwifiないよと⾔いました。でもコンピューターが使えると⾔ってくれました。まあコンピューターでもいいと、⾃分を慰めましたが、中
に⼊ってみたら、使えるといっも⼀台しかないコンピューターがありました。それだけではなく、古くて何年かの歴史があるコンピューターでした。。。それであそこに⽴った
まま１時間ぐらいのインターネットを使いました。よかったかどうかわかりませんが、⾯⽩い経験ですから⼀応ここに書きました。

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



初めてWIFIで⽇記を書きます

2013.10.19

        ん……今、スターバックスの中。凍え死にそう。でもWiFiがあるんだもんね。ついに私のこの、社会から隔離された⽣活も終了だ。ありがとう、ありがとう。

        今回は中国語を打つのも楽々だから、私の⽣活について書くね。

        唯⼀の⼥⼦校への留学⽣として、⽣活⾯では確かに⼤変なこともある。でも、私にとっては得難い経験。ここに来てから本当に鍛えられて、以前の悪い癖もだいぶ改善さ
れたと思う。私は⽣まれつきのネガティブ思考。悪く⾔えば“⾃分が幸せであることに気がついていない”⼈間。でも今は、どんなに嫌な事があっても、あまり気にならなくなっ
た。それどころか、それ以上の楽しみを、探すか⾃分で作り出すことができるようになった。⾃分にとって重要なものを、どうやって⼤切にしていくか、それが分かってき
た……きっと成⻑したのだと思う。とはいえ、⾃分がすごいと思う反⾯、数学や歴史、政治の勉強がどれだけ遅れているのだろうと思うと、冷や汗が……とにかく、こうなって
しまったからには落ち着いて。とりあえずそのことは考えないようにしよう。

        私の学校は、かなり厳しい⽅だと思う。どんなに厳しくったって、中国の⾼校より厳しいなんてことはないと思っていたのだけど……ここには、紙に書かれているルール
の他にも、皆の⼼の中の、暗黙のルールというものがあるの。これが⼀番難しくて、すぐに“ルール違反”を犯してしまう。だから、初めのうちは本当に⼤変だった。今も完全に
慣れたわけではないけど、⼼を縛る縄は少し緩まったかな、という感じ。引き続き頑張るよ。

       規則が多い他は、楽しいよ。男⼦がいなくてちょっぴり味気ないけど、皆とても親切で、遊んでいて楽しい。それに、台湾の留学⽣⼆⼈とも知り合いになったんだ。今は
超仲良し。明⽇も遊びに⾏くんだよ。⼀緒に⽇本語の授業にも出てる……⽇本語の授業は、数学以外で唯⼀聞き取れる授業なのだけど、⼀番疲れる= =ああ、単語も⽂型も、た
くさん覚えないと。今思うと、王先⽣の授業は優しかったなあ……中国での⽇本語の勉強なんて、なんてことなかった（ああ、今の⽇本語の先⽣には絶対聞かれてはならな
い︕)

    皆も知ってのとおり、私の学校は宗教系の学校。だから建物も宗教っぽい雰囲気に満ち満ちているし（とても綺麗だよ）、毎⽇お祈りもする。毎週⽕曜⽇のミサは睡魔との
戦い……でもまあ、キリスト教などがどういうものかということを理解することができるし、⾒識を広めるということで。でもね、皆の合唱には震えるよ。美しいの。残念なが
ら私は⾳痴なので、隣で眺めるしかできないのだけどね。

      もう時間もないので、今⽇はここまで。毎回私の代わりに⽇記を上げてくれる豊川先⽣、ありがとうございます。ではまた次回〜

劉星妤さんの⽇記



家庭科授業

2013.10.31

またひさしぶりの⽇記です。たぶん先⽣が⾔ったとおり、２か⽉経って、新鮮なことがだんだん少なくなっていて、書ける物も少なくなったでしょう。

先週私は家庭科の授業を体験しました。⼆年⽣達と中華料理を作りました。実は私は焼売も杏仁⾖腐も⾷べたことがないんですけど、とてもおいしかった︕(ちょっと味が薄か
っただけ)おなかいっぱいまで⾷べました。⽇本の⾼校は幸せですね、中国の学校も家庭科の授業があればいいなぁ︕

最近合唱コンクールのため、みんな⼀⽣懸命練習しています。私達のクラスは『聞こえる』という曲を歌います。⼼震わすメロディーです。その上みんなの歌声が素晴らしすぎ
て、私は涙が出るほどになりました。でも⾃分は本当に下⼿だから、、どきどきですねー

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



明治村

2013.11.20

今⽉は友達と⼀緒にいろいろな所に遊びに⾏った。最初は明治村だった。いろいろ明治時代のきれいな⻄洋建築を⾒た。私達は明治
時代の「学⽣服」も体験したよ〜明治村の中の紅葉もとてもきれいだった︕いっぱい写真を撮ったんだ︕
後は太⿎を楽しんだ。とても⾯⽩かった。
翌⽇、私達は⻄尾に⾏った。⻄尾は抹茶で有名だ。私は抹茶が⼤好きだから、とても満⾜だった。

先週は蒲郡へジブリの⽴体造型展に⾏った。まるでジブリの世界に⼊ったように、その素晴らしさはもう⾔葉にはできなかった︕あ
あ、ジブリのアニメ⾒たいなぁ︕

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



合唱

2013.11.27

最近は体育の授業でバドミントンの試合をやっていた。本当にみんな強くてびっくりした。私はこの前あんまりやったことないの
で、最初負けてばっかりだった。幸い⾃分もだんだん成⻑して来て、少しでもできるようになった。
昨⽇は合唱の中間発表会だった。私は実は⾳楽に「弱い」のです。あんまり素晴らしい歌声を聞くと、泣きたくなる。それに、中学
⼆年の時クラスのみんなで聞いた「⼿紙」という曲も聞こえた。再びこんな所でまた聞けると思わなかった。懐かしかった。⼈はや
はり⼤きくなって、いろいろな⼈とばらばらになるもんだ。それは⼝にすれば悲しいことだが、⼀緒に歌った歌とか、⼀緒に作った
思い出さえあれば、もう⼗分幸せなことじゃないかと思った。私達のクラスは優勝が取れなかったが、その素晴らしい歌声が聞け
て、もう⼤変満⾜だった。
ところで、もうすぐＮ１の試験が近づいているんだね〜頑張らないと︕

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



引っ越しました。。

2013.12.24

       18⽇に、ついに寮をでたんだよ︕フウ、ホントにね、寮⽣活っていろいろ⼤変だったけど、やっぱり寮の仲間たちと離れるのはすごくツライな。……この3ヶ⽉ちょっ
と、いろいろもまれて得たものも多かった。思いもしなかったさまざまな困難も、すぐに慣れることができたし、⾃分で悩みを解決してきた。⼀時的なツラさも、すぐにのりこ
えてみせた。この気持ちの切り替えのすばやさには、⾃分でもビックリ= =

       今はクラスメートの家でホームステイをしているんだ。彼⼥の家庭って超伝統的な⽇本⽂化の雰囲気。だってお寺なんだもん。初めて⽇本のお寺に来て、しかもそこに住
んじゃっているんだから。⽇本にはお寺がたくさんあるね。でも中国のお寺とは全然違う。規模はそんなに⼤きくないけれど、数がたくさんあって、私の住んでいる市内にもい
くつもある。みんなシンプルかつ素朴で、うっかりしているとそこがお寺だなんて⾒過ごしちゃいそう。⾒た⽬は中国のお寺みたいにあんな“派⼿”じゃないけど、⼩さくてもす
べてがちゃんとそろっている。雰囲気も荘厳だしね。本当に⽇本のこういうところはうらやましいな。みなさん、何事にも真摯に対応し、まあ、こんなプレッシャーだらけの⽣
活が理解できないなって思う事もないわけじゃないけれど、だからこそ、すばらしいものがしっかりと受け継がれているんだよね。だからこれは私たちも⾒習わなくちゃいけな
いことだと思うよ。

        ホストファミリーはみなさんすごく良い⼈たちで、私が寒いのは苦⼿だって⾔ったら、あったかい靴下をプレゼントしてくれたんだよ。 それにね、いろいろなところに
も連れて⾏ってくれるの。毎⽇が充実しているよ。⽇本⼈の⽣活スタイルって私たちとは全然違うんだ。寮にいたときは気づかなかったけど、いまはおどろくことや慣れないこ
ともあるけれどおもしろくもあるよ。きっとどれもが良い思い出になるんだろうね。

        そうそう、ここの星空ってもうきれいすぎ︕︕毎晩星を眺めて、幸せな毎⽇だよ~~

        そうだ、はやく年賀状を書かなくっちゃ。……

劉星妤さんの⽇記



寺⾏事（⼀）

2013.12.29

この⼆三⽇はうちのお寺の⾏事でした。年末のお寺は⾏事がとても多いです。そのおかげで私はいろいろ珍しい経験をしたのです。 {#emotions_dlg.catface}

２６⽇の朝、静かだったお寺にたくさんの⼈が訪ねに来ました（だいぶおばあちゃんとおじいちゃんですが）。その⼈たちは須美の住⺠で、佛教を信じている⼈たちです。私は
あの⼈たちと⼀緒にお寺の掃除をしたり、みんなのごはんを作ったりしたのです。実は、以前の春節の時とか、みんなで集まって仕事をやったことがありますが、私は「⼤⼈じ
ゃない」ので、従姉妹たちと遊んでばかりいました。今度はみんなと無差別に働いて、⼼の中に不思議な感じがしました。

掃除はすぐおわって、それから私は⼥の⼈たちとお昼ご飯の⽤意をしました。宗教に関する集いなので、みんなの気持ちは厳しいかなと思いましたが、意外とワイワイとおしゃ
べりしながらご飯を作って、楽な雰囲気でした。やはり国と国は違っても、おばあちゃんというのはおしゃべりが好きですよね〜

午後は法話という佛教の⾏事があって、お寺さんがいらっしゃるんです。私はホストファミリーのお⺟さんと⼀緒にお茶をたてて、お寺さんを招待しました。本当に⽇本⼈の礼
儀正しさにびっくりしました。私は学校で少し茶道を勉強しましたが、お寺さんにお茶を送るときはすっごく緊張しました。あの⽅は僧⼈の服を着ていて、とても尊い⽅に⾒え
ました。お⺟さんやお⽗さんもすごく尊敬していて、敬語を使ったり、お辞儀をしたりして、⼤事に招待したのです。ああ、さすが⽇本だ︕と思って、こんな礼儀は、時代の流
れの中でも、昔と⼤体同じ気持ちによって⾏っているのでしょう。感⼼しました。

相次ぎとお寺さんたちがいらっしゃいました。その⽅たちは少しおしゃべりした後、法話⽤の服に着替えて、部屋から出ました。お⺟さんは「よろしくお願いします。」と⾔い
ながらお辞儀をしました。私もお辞儀をして、やっと少し休めるようになりました。今⽇から正坐ばかりで、みんなに「⾜崩してもいいよ」と⾔われましたが、やはり練習した
かったです。しかし⻑い時間座ると本当に⾜が⾃分の⾜じゃない気がして、ああ、痛かったです。でもお⺟さんはお抹茶とお菓⼦をくれて、⼀杯飲んで、本当に満⾜しました。
今の部屋は窓からいい景⾊ばっかりで、美しいところです。抹茶を飲みながら景⾊を眺めて、幸福っでこういうことだろうと思いました。私は伝統⽂化に興味があって、キリス
ト教の学校に⼊って、⽇本の伝統⽂化って知るチャンスがあるかなと⼼配しましたが、今はもうここにいて、幸福な気持ちに満たされました。

そこで、私はお寺に⾏きました。ちょうど今お寺さんたちと仏教徒が仏経を唱え始めて、私はその声に驚きました。今までお寺の⾏事は遠くから⾒るしかなかったので、⾃分の
ホストファミリーのお⽗さんが⾒えて、当たり前のこととわかっても、「じぇじぇじぇ」ってしか思いませんでした（笑）。今の留学⽣活は本当に不思議なことばっかり、⾃分
が願っているように、ほんっとに中国で体験できないことばかりだなあと、思いました。

なので、２６⽇は疲れましたが、⾯⽩かったです。夜にホストファミリーの友達が学校から帰って、私に郵便物を渡しました。⼋⽉の終わりに街歩きしてくださったボランティ
アさんのクリスマスプレゼントでした。おいしいクッキーやお菓⼦がいっぱいもらえて、⼤変うれしかったです。本当にあの親切な⽅に感謝します。

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



寺⾏事（⼆）

2013.12.31

２８⽇の朝は今年の初めての雪だった。窓の外から⽩い雪がふわふわ降ってきたとき、本当にびっくりしてすぐ外に⾶び出した。成都はほとんど雪降らないで、曇っている天気
ばっかりだ。⼀緒に出てきた友達も驚いて、「いつも２⽉ぐらいになってから雪降るはずだったのに、今年はラッキーだ︕」と⾔ってた。私はもう酔っちゃって、全然「へええ
ー」と⾔うしかできなかった。 

 この⽇も昨⽇と⼤体同じ仕事だった。でも今は友達の明恵ちゃんがいるので、ずいぶんリラックスできるようになりました。今⽇も何⼈かのお寺さんがいらっしゃって、お茶を
あげるときとか、私も落ち着けるようになりました。お寺さんがいないときはお⺟さんとか、明恵ちゃんといろいろしゃべって、お菓⼦や抹茶をいっぱいいただいた。⼀⽇にそ
んなにお茶を飲むチャンスは、もうこれ以上ないだろうね。でも本当においしかった︕

雪が降っているうちに、お⽇さまも出てくれた。本当に素敵な景⾊だった。

ところで、今⽇で⼀番驚いたことは、明恵ちゃんがお寺さんと⼀緒に仏経を唱えたことだ︕昨⽇のようにお寺に⼊った時、みんなの前で仏経を唱えている僧⼈たちを⾒て、突然
明恵ちゃんもその⼀⼈ということに気付けた。「へえええ︖︖」と思って、あんなに複雑そうなこともできるのか、本当にびっくりした。偉い︕︕で、それが終わったら、「ど
うだった︖」と彼⼥に聞いて、「楽しかったよ」と、笑って答えた。もっと感⼼になった︕すっごーい︕︕

午後は少し暇になって、またのんびりしながら抹茶をいっぱい飲んだ。満⾜だった。今⽇は明恵ちゃんのおばあちゃんも来てくれて、お年⽟もくれた。私は驚いて喜んでいた。
とても感謝します。

この⼆⽇間は忙しくても、楽しかった。たぶんこういうきちんとしている⽣活から得た充実とやりがいこそ、⽇本⼈が楽しんでいるのだろう。

じゃ、今⽇はここまで。今年はいろいろな⽅にお世話になりました。ありがとうございました。

では、よいお年を。

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



新しい始まり

2014.03.25

   またホストファミリーに⼊ることができた︕︕︕︕めっちゃうれしい︕︕︕って⾔ってももう⼀週間以上ここで過ごした。でも私は本当に今でもうれしくてたまらない。感謝
の⾄りだ。

新しいホストも本当にやさしくて、いい⼈達だ。こんな⼈たちと⼀緒に⽣活して、本当に毎⽇楽しくて、⾯⽩い。うちの学校も留学のプロジェクトがあって、毎回ガイダンスの
時、ホストファミリーはどれほど厳しいか、どれほど習慣が違うか、こういうことばっかり⽣徒に⾔っている。私はそれを聞いて、本当にニゥージかオーストラリアのホストフ
ァミリーはそんなに厳しかったら、⽇本のホストは想像できないほど優しいじゃないかって、いつも思っていた。まあ、冗談だけど、確かに、今のホストファミリーに⼊って、
何よりもラッキーだと思うのです。私の仕事は、みんなを仲よく、楽しく過ごせるように頑張ることだ。

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



四⽉という始まり

2014.04.13

新学期に⼊って、やっと２年⽣になりました。でも前のクラスと別れて寂しかったです。ゆっくり慣れる時間がなく、新たな学校⽣活はさっそく始まったのです。

新⼊⽣が⼊ったので、普段静かな部活でも忙しくなりました。和紙⼯芸部に⼊ったから、⼤きい作品を運んで展⽰したり、材料を作ったりし、疲れたんですけど、「たくさん⼀
年⽣が⼊ってくれるといいな」と思っていました。放課後は各部活の⼆三年⽣が階段の所に⽴って、「ダンス部はどうですか︕︕︕」「合唱部です︕︕」などを⼤きく叫んで、
新⼊⽣を勧誘していました。市になったようで、すごくにぎやかだったです。

２年⽣になって授業がすごく⼤変になりました。英語の授業が⼆倍ぐらいになって、三種類の授業あります。英語はやはりどこにいても必要なものです。皆が会話を練習する時
何も喋れないのは本当に恥ずかしくて⾟いよ(´︔ω︔｀）今は⼀⽣懸命暗証しています。

ところで、最近携帯電話が壊れたようです。どうすればいいでしょうか。

３ヶ⽉しかなくなりました。この今の当たり前の⽣活がある⽇なくなることを覚悟して、もっと⾃分は⼒が出せると思います。

 

 

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記



また⼀週間が終わったな

2014.04.19

⽇本の学校は「選択」がとても多いと感じています。部活とか、選択科⽬とか、⼤学のガイダンスとか、模擬試験の受験など、全て⾃分で選択できます。たぶんこここそ中国よ
り「⾃由」なところかな。しかしここに来て、私は「選択」はそんなに簡単なことではないと感じました。

昔はずっとこういう「⾃由」がうらやましかったです。でも実際に選択の⾃由が得たとき、いつも「どうしようか」って迷ってしまいました。すべての「選択」に参加しなかっ
たんですけど、⽇本⼈の⽣徒たちのことを⾒て、感⼼しました。

たとえば課外授業と休み期間の補修のことです。中国ではこういうことは基本全員参加ですが、⽇本では⾃分で選択できます、模擬試験とかもそうです。全然参加しなくでも構
いませんのに、たくさんの⼈は⾃分の勉強のために選びました。うちの学校はとても厳しい部活があって、朝練もあるし、帰りも遅くなるし、成績にも関係がないんですけれ
ど、たくさんの⼦が頑張っています。だからすごく偉いと思います。勉強というのは本当に⾃分のことだと、⽇本の学校に教えられています。⽇本の学⽣たちもそういうことを
知っているはずでしょう。学校が終わった後ののんびりできる時間を減らして、将来のために、彼らは頑張っているんです。これは私たちも勉強すべきものです。

さて、私も⼆年⽣になって、選択科⽬が始めました。私はスペイン語を選びました。授業のスピードはめちゃくちゃ速くて、今も「こんにちは」さえ覚えていません= ＝。だ
けど、けっこう⾯⽩いです。最近英語も必死に勉強しているから、スペイン語と英語と⽇本語と中国語（と四川⽅⾔）、四つの⾔葉が混ぜていて、……ちょっと混乱しています
（笑）。

で、勉強と同時に、部活動も頑張ってやっています。半年ぐらいの経験で、基本できなしおりなど、もううまくできるようになりました。新⼊部員やほかの新留学⽣にも教える
ことができました、すごく満⾜しています︕︕やっと先輩になれましたね︕︕

今まで作った⼀部分の作品です

以上、この⼀週間のことです。⽇本の⽣活に慣れましたが、今は「⽇本⼈らしい」⽣活を体験しています〜〜

ところで、みんな《⾆先の中国２》⾒た︖さすが海外党の地獄だな……でもすごくいいドキュメンタリーだね︕⽇本⼈の友達と台湾の友達に進めようと思っています。⽇中交流
センターの先⽣⽅もぜひ⾒ててくださいね︕︕

これは⽇本語で投稿されたものです

劉星妤さんの⽇記





⻄尾の旅

2014.06.15

今⽇は留学⽣の⼦たちと「⻄尾」という町へ⾏きました。愛知県ですごく有名な町です。なぜかというと、⻄尾の抹茶がすごく有名です。抹茶だけではなく、京都みたいに「⼀
條橋 」、「⼆條橋」のような地名があって、祇園祭も⾏われています。だから、⻄尾えを「⼩京都」とも呼ばれています。気分転換にすごくいい町です。

⼆條橋

抹茶の名産地なので、⻄尾は本当に「抹茶⾊」に染めています。

特にこの抹茶⾊のポストが⼀番有名です。可愛いでしょう︕︕

劉星妤さんの⽇記



そこで、ある有名な抹茶のデザートの店に⼊りました。 すごく懐かしい感じのお店です。中にはいっぱい２０世紀の古い
家具とか、写真が並べてあります。店員さんはすごくにこにこしているおばあちゃんです。冷やし⼤判は本当に最⾼の味です︕その上の抹茶味のアイスクリームは、本当の抹茶
が⼊れているようで、すごく⾃然的なおいしさが味わえるんです。ちょうどテレビでワールドカップの⽇本チームに関する試合がやっていました。あるオーストラリアの友達は
それの⼤ファンで、抹茶アイスを⾷べながらめっちゃワクワクしていました。

次いては、⻄尾の歴史公園を⾒学しました。緑いっぱいで、静かなところでした。そこで、本番的な抹茶が飲めました。庭に向いて座って、抹茶を飲みながら、⽇本の⽣活も味
わっている気分になりました。

お菓⼦は、ちょうど今咲いているアジサイの花の形です。



お茶碗は⾦でできていて本当にびっくりしました。お菓⼦と抹茶⼀服でただ４００円かかりました。４００円でこんなに美しいところ
で抹茶飲めるなんで、本当に⽇本⼈を羨んでいます。

今まで⽇本のたくさんの景⾊に感⼼しました。⽴派な景⾊も⼩さな景⾊も、⽇本⼈は⼤切にしているのを実感しています。だから、どこへ旅に出ても、そうする価値をちゃんと
得れると感じています。中国は⽴派な古い観光地がたくさん持っていますが、その⼤切さをちゃんと腑に落ちているかどうかわかりません。いつかみんなに来る価値を感じさせ
たら、本当に⽴派な国になると思います。

これは⽇本語で投稿されたものです
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